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別記様式（第５条関係） 

会 議 録 

会議の名称 福津市地域交通体系協議会 

開催日時 令和６年３月２５日（月）10 時 00 分～11 時 30 分 

開催場所 福津市役所 別館１階大ホール 

委員名 

（１）出席委員 

傳勝博(代理：辻美貴善)、吉住信哉、塩川浩一、高瀬徹

二、森武晋一郎、山口尚志、蒲生守、櫻井章生、香月肇

光、鈴木裕介、中村一枝、中尾文則、富松享一、長野健

二、堤田達也 

（２）欠席委員 

田中昭彦 

所管課職員職氏名 

（都市整備部都市計画課） 

都市計画課長：安永紳一郎 

都市政策係 ：福原雄貴、三船浩史 

会

議 

議 題 

（内 容） 

・審議事項 

 (1)法定協議会規約について 

  

・その他 

  

公開・非公開

の別 
■公開  □非公開  □一部公開 

非公開の理由  

傍聴者の数 ０名 

資料の名称 

・第３回福津市地域交通体系協議会 次第 

・福津市地域交通体系協議会規則       【資料 1】 

・福津市地域交通体系協議会（法定協議会）規約【資料 2】 

 

会議録の作成方針 

□録音テープを使用した全文記録 

■録音テープを使用した要点記録 

□要点記録 

記録内容の確認方法 

その他の必要事項  
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審議内容 （発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

○会長あいさつ 

鈴木会長による挨拶。会議録の確認・署名委員の指名（富松委員、中尾委

員）。協議会成立宣言（16 名中 15 名出席）。会議公開の了承（傍聴 0 名）。 

 

〇審議事項 

(1) 法定協議会規約について 

＜事務局説明＞資料のとおり説明 

＜採決＞ 全会一致で可決 

 

○福津市地域交通体系協議会（法定協議会）開催 

 

〇その他 

 事務局  西鉄バス「津屋崎～鐘崎線」の再編計画が提出されている。 

 蒲生委員 対象の系統番号はどれか 

 事務局  1-1,1-2が対象。また宗像市内運行の2番3番も対象になっている。 

      再編は福津市だけでなく、福岡市内やその他地区も実施されてい

る。運転手の高齢化や2024年問題の対応であり、再編は必要だと考

える。市としては廃線だけはしないようお願いしていく。 

 長野委員 計画策定に向け、各近況を参考としてお聞きしたい。 

辻委員 国の方向としては、連携計画、交通網形成計画、地域公共交通網形

成計画と法改正を行ってきた。近年は共創の考えであり、事業者

間・官民・他分野間の共創を重視している。 

森武委員 コロナ前の 2018 年と比較し 93%強まで回復している。福間駅につい

ても回復傾向にあり、福間発の快速列車を増発した。東福間駅につ

いては、窓口取扱を廃止しているが、定期券を購入できるよう新し

い券売機を導入し、クレジットカードやバーコード決済対応してい

る。 

吉住委員 バス業界は乗務員不足が続いており、減便や廃線を検討している路

線も少なくない。その中でイオン循環線は、売上に貢献している重

要な路線である。一方経費が上がっており乗務員の待遇改善も含

め、4 月 1 日に 170 円から 210 円に運賃改定を実施する。利用状況

としては 7 割程度回復している。 

塩川委員 利用状況は 9 割程度回復しているが、これから乗務員の勤務時間が

限られてくる。福津市は筑豊地区に所属しており、福岡地区とは異

なる、福津市に合った運行を行う必要がある。 

髙瀬委員 西鉄バス宗像の入社は 0 名と乗務員の確保が厳しい状況である。 

 

 

鈴木会長 他にご意見等ありますか。 

（意見等なし。会議終了） 

 

 


